

Ressort: Reisen

Bundesrechnungshof kritisiert mangelnde Transparenz bei der Bahn

Berlin, 23.02.2019, 00:00 Uhr

GDN - Kay Scheller, Präsident des Bundesrechnungshofs, hat der Deutschen Bahn mangelhafte Transparenz vorgeworfen. "Die offiziellen Zahlen der Bahn beschönigen den maroden Zustand der Infrastruktur", sagte Scheller der "Welt" (Samstagsausgabe).

"Darunter leiden die Fahrgäste, weil die Züge eben nicht so schnell fahren können, wie sie eigentlich müssten." Der Bundesverkehrsminister müsse ehrliche Zahlen einfordern. "Erst auf dieser Grundlage kann er den Investitionsstau wirksam angehen - schließlich finanziert der Bund die Bahn jedes Jahr mit Milliarden." Ein weiteres Problem seien Fehlanreize bei Investitionen. Die tägliche Instandhaltung müsse die Bahn aus eigenen Mitteln finanzieren, große Ersatzprojekte aber der Bund. "Die Bahn fährt deswegen bei den Instandsetzungsarbeiten auf Verschleiß", kritisierte Scheller. "Sie setzt darauf, dass der Bund einspringt, wenn die großen Reparaturen fällig werden." Sinnvoller sei es, wenn Bund und Bahn sowohl die Instandsetzungen als auch die Ersatzinvestitionen gemeinsam finanzierten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120540/bundesrechnungshof-kritisiert-mangelnde-transparenz-bei-der-bahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619